

ゆづあい だより

899-2431
鹿児島県日置市東市来町
美山1481番地1
友愛学園
☎ 099-274-2912
fax 099-274-9571

【第二六三号】 令和五年六月一日発行

いつもありがとうございます

五月十四日は母の日です。いつもお世話になっていらっしゃる女性の先生方に、子ども達から日々の感謝の思いをこめて、似顔絵と手作りのプレゼントを渡しました。今年は折紙で作った花を植木鉢に挿したフラワーボックスをプレゼントしました。



母の日について、日本だけでなく海外の母の日についても説明をしました。母の日は母に感謝を伝える日と言われているけれども、実は五月五日の子どもの日も母に感謝する日でもあるそうです。また、世界各地で母の日と似たような日があるということ。日々子どもたちに優しく、時には厳しく接してくれる先生方毎日のお弁当や美味しいご飯を作ってくれる調理・栄養士の先生にありがとうの気持ちを伝える良い機会になりました。これからもよろしく願います。

小学校 日曜参観

五月二十一日に美山小学校の日曜参観がありました。まずは授業参観です。いつもと違う、子ども達の様子を知ることができました。廊下や後ろの様子を気にしながら、でも張り切って手を上げて発表してい



したが、最後は焼きあがってきた作品を見てからです。子ども達もいい経験になったと思います。焼きあがりを楽しみます。

「いい天気だったよ〜」



C棟 五月二十日に吹上浜海浜公園までサイクリングをしました。強い日差しが降り注ぐ中、小学生三人組と心地よい風を感じながら疾走しました。長い下り坂の先にある少しの上り坂を頑張つて漕いでいました。吹上浜海浜公園に到着したら、まず腹ごしらえです。美味しいお弁当を頂き、サッカーや野球遊びをして、楽しい時間を過ごすことが出来ました。帰り道は長い上り坂もありヘトヘトになっていました。



たが、皆最後まで自転車に乗って、学園まで帰り着くことが出来ました。弱音を吐くこともありませんでしたが、最後まで諦めることなく頑張ることが出来た事に自信を変えて、これからは勉強にスポーツに頑張つて欲しいと思います。今回初めて挑戦した五年生も、往復約三十四キロの距離を見事に完走する事が出来ました。次の日は、やっぱりみんな筋肉痛でした・・・。

A棟 五月二十七日に、「体を思い切り動かそう!」と出かけました。まず午前中は、地元、遠見蕃山に登りました。標高百八十mですが、昔は弁財天山とも言われ、幕末の頃は外国船を見張るため番所が設けられていた場所ですので、眺めがいいところ。もしかしたら小松帯刀も同じ大きな岩から吹上浜の景色を見下ろしたかも知れません。



午後からは、体育館でバドミントンや卓球で汗を流しました。いつもは園庭で風が吹く中、友愛公認審判(?)が目に見えないコートとネットを、感覚でジャッジして見えますが、今回はコートとネットがしっかりあるので、友愛公式審判員は点数の確認だけでした。いつも以上にラリーが続き、みんな汗だくになりながらも楽しい活動が出来ました。

ご協力に感謝

キムチギャラリー様

今月もご協力ありがとうございました。

来園される皆様へ

おかげさまで子ども達も元気に生活しています。人の動きの多い季節です。様々な制限が緩和されつつありますが、来園される際は、事前にご連絡頂きますよう、これからもご協力をお願いいたします。

6月1日児童数34名

	(女子)	(男子)
幼児	3名	3名
小学生	5名	7名
中学生	4名	5名
高校生	3名	4名
小計	15名	19名

5月の行事予定

4日	小 愛校作業
5日	園外保育
6日	中 地区総体
10日	幼・小・中 登校日 災害時引渡し訓練 串高 体育祭
14日	中 期末考査
17日	子ども会 開陽高 開陽祭
18日	父の日
24日	市農 体育祭
25日	小 リサイクル活動
26日	樟南 期末考査
27日	串高 期末考査
30日	中 学年学級 PTA